

Revue de presse : 22 juillet

France



Poitiers. Archéologues et ouvriers dans les mêmes tranchées. Pour que le patrimoine archéologique soit préservé pendant le chantier de voirie rue de l'Université, l'Inrap suit pas à pas l'évolution du chantier.

Canada



À vos truelles: c'est le Mois de l'archéologie! En août, la 12e édition du Mois de l'archéologie se déroule partout à travers le Québec et propose plus d'une centaine d'activités pour découvrir l'histoire qui se cache sous nos pieds.

Nouvelle Calédonie



A Nouméa, une exposition décrypte les pétroglyphes, la mémoire gravée des Kanak. Longtemps attribués à un peuple qui aurait précédé les Kanak en Nouvelle-Calédonie, les pétroglyphes sont des gravures sur des rochers ou des pierres, à l'interprétation encore incomplète mais qui signent l'identité des premiers occupants de l'archipel.

Porto Rico



A la découverte d'un autre visage des conquistadors. Dans la grotte d'une petite île portoricaine, des chercheurs anglais ont retrouvé des écritures et des dessins muraux laissés par les Espagnols au XVIe siècle qui témoignent d'échanges pacifiques et religieux avec la population autochtone.